



## Mesa de debate / Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI) / Emilio Álvarez Icaza (Frente Cívico) / Israel Zamora (Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Yo no lo calificaría como pelea, de entrada, Monreal y Augusto juegan un papel muy importante en Morena, lo que estamos viendo aquí es una discusión respecto a una forma de administrar. Esto solamente son diferencias que hay ahí”. Afirmó Israel Zamora.

“Es una bronca de Morena, nosotros lo hemos observado y no hay una declaración del PRI, lo que si es tema es que vamos a un periodo extraordinario que no debió haberse dando, ya que solo quieren seguir desmantelando las instituciones, se quieren ir contra del Infonavit y sus dos billones de pesos, el cual, el gobierno lo quieren manejar, pero no es su dinero sino de los trabajadores”. Aseguró **Rubén Moreira**.

“Yo creo que lo que vemos entre los dos coordinadores de Morena en el **Congreso** es un acto vergonzoso, pueden tener diferencias, pero se están peleando vil y vulgarmente por el dinero, a mí me parece vergonzoso y podrían resolverlo, pero están en una disputa para ver quien manda”. Aseveró Emilio Álvarez.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1zDKelJktXEBvydDH?e=0GFyYB](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zDKelJktXEBvydDH?e=0GFyYB)